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Lebron James disse recentemente que está a abraçar o papel de vilão e não se importa com as
criticas que lhe têm sido dirigidas esta temporada.

  

    

  

Mas há uma diferença entre ser vilão (pensem em jogadores provocadores e de lingua afiada
como Charles Barkley, Charles Oakley, Bill Laimbeer) e ser parvalhão. Que é o que James foi
esta noite. Como se não bastasse a forma como os tratou na offseason, Lebron James ainda
tem prazer na pesadíssima derrota dos Cavs com os Lakers e goza com a situação na sua
página do Twitter:

  

  

O que é pior? Lebron regojizar com uma desgraça para a qual ele contribuiu ou Lebron
achar-se tão importante que até Deus quer que os Cavs caiam em desgraça por o terem
criticado?

  

Isso não é bonito, Lebron, isso não é nada bonito.
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